

	<p>Objekt: Aquarell: Zwei Atlantenfiguren im Heilig-Kreuz-Münster in Schwäbisch Gmünd</p> <p>Museum: Museum im Prediger Schwäbisch Gmünd Johannisplatz 3 73525 Schwäbisch Gmünd 07171/603-4130 museum@schwaebisch-gmuend.de</p> <p>Sammlung: Julius Erhard'sche Bilderchronik (JEB)</p> <p>Inventarnummer: JEB-799-Tiefenbronn-71</p>
--	---

Beschreibung

Zwei Atlantenfiguren der Empore im Heilig-Kreuz-Münster, die linke frontal gesehen, die rechte von der Seite. Die linke mit langen Haaren und erhobenen Armen, die rechte Figur mit kurzen Haaren, Vollbart und nur einem erhobenen Arm.

Grunddaten

Material/Technik: Feder-, Tuschezeichnung, aquarelliert, auf Papier

Maße: H 24,5 cm; B 35,8 cm

Ereignisse

Gezeichnet wann 1877
wer Karl Theodor Tiefenbronn (1831-1885)
wo Schwäbisch Gmünd

[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Heilig-Kreuz-Kirche (Münster)

Schlagworte

- Aquarell

- Atlant (Architektur)
- Empore
- Grafik